



Al menos 30 empresas que ofrecerán más de dos mil vacantes de trabajo en Cancún.

Además de las entrevistas, las muestras de vacantes, así como los cursos y capacitaciones que se darán a conocer, habrá otros servicios más que el gobierno de Benito Juárez pondrá a disposición de los asistentes, tales como Trámite de la Tarjeta de Salud y registros a programas de Bienestar.

Jornada Ven y Empléate

Empresas de Cancún ofrecerán más de 2 mil puestos de trabajo

- Interesados deben acudir a la Plaza de la Reforma este lunes de 9:00 a 14:00 horas

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- Durante la jornada Ven y Empléate que se organiza en el municipio de Benito Juárez (Cancún), al menos 30 empresas que participarán ofrecerán más de dos mil vacantes de trabajo. Se espera que la mayoría de los interesados salgan del lugar con una nueva manera de ganarse la vida.

En este caso, se informó que deberán acudir a la Plaza de la Reforma el 4 de noviembre de 2024 en un horario de 9:00 a 14:00 horas. La dirección es Avenida Tulum 4010, 77500 Cancún.

La convocatoria, refiere que, además de las entrevistas, las muestras de vacantes, así como los cursos y capacitaciones que se darán a conocer, habrá otros servicios más que el gobierno pondrá a disposición de los asistentes, tales como Trámite de la Tarjeta de Salud, Registrarse a programas de Bienestar, Conocer sobre el Instituto Estatal para la Educación de Jóvenes y Adultos y el Trámite de antecedentes registrales.

Las personas pueden llegar a la plaza para poder realizar los trámites o disfrutar de los servicios; no obstante, se recomienda acudir con su identificación oficial, copia de esta e incluso copias del currículum vitae, a fin de agilizar los trámites en el caso de una posible contratación.

Es importante que cualquiera que acuda a este evento haga las preguntas pertinentes para saber

cuál es el salario que estaría percibiendo en caso de ganar una vacante, los horarios, así como las funciones que llevará a cabo, con el fin de evitar futuros mal entendidos.

REALIZAN 10ª CONSULTA INFANTIL Y JUVENIL 2024

La Junta Local Ejecutiva y los integrantes del Grupo Coordinador Interinstitucional del Instituto Nacional Electoral (INE) en Quintana Roo llevaron a cabo la presentación de la décima edición de la

Consulta Infantil y Juvenil (CIJ) 2024.

En presencia de niñas y niños de la Escuela Primaria Francisco I. Madero, en la ciudad de Chetumal, se presentó, en su décima edición, la Consulta Infantil y Juvenil 2024: un espacio de participación y reflexión para que niños, niñas y adolescentes ejerzan, en libertad, su derecho a la participación y a la libre expresión. Este ejercicio permitirá identificar sus preocupaciones y propuestas sobre sus espacios e interacciones cotidianas, con el fin de generar agendas públicas de atención y

formular políticas que respondan a las inquietudes manifestadas en la CIJ.

El Vocal Ejecutivo de la Junta Local del INE en Quintana Roo, Sergio Bernal Rojas, resaltó que, a diez años de la reforma que dio origen al INE, esta consulta promueve la participación y libre expresión de la infancia y juventud, continuando una tradición que comenzó en 1997. Este esfuerzo está diseñado para brindar atención de calidad a este sector vital de la población. “Es un ejercicio de participación nacional que garantiza el derecho de todos los niños y adolescentes a expresar su opinión sobre los temas que les afectan”, afirmó Bernal Rojas.

Durante todo el mes de noviembre de 2024, todos los niños, niñas y adolescentes podrán compartir sus ideas sobre temas que les interesan. La participación será presencial y digital, a través de más de 500 casillas distribuidas en todo el estado y en la plataforma de acceso libre: <https://consultainfantilyjuvenil-participacion.ine.mx>.

Las casillas estarán ubicadas en escuelas, espacios públicos, oficinas del INE, del Instituto Electoral de Quintana Roo (Ieqroo) y en diversas instituciones aliadas. Además, se contarán con casillas itinerantes para atender a poblaciones en situación de vulnerabilidad, incluyendo casas hogar, albergues, comedores comunitarios y hospitales.



El INE en Quintana Roo lleva a cabo la presentación de la décima edición de la Consulta Infantil y Juvenil (CIJ) 2024.